
今年の運動会は天候不良により体育館も使いながら、数日に分けての開催となりました。

本来とは違う形にはなりましたが、クラス、学年、そして学校全体が一つになって盛り上

がり、素敵な運動会となりました。次は文化祭・合唱コンクールです♪行事を通して成長

を実感できる過程を大切にしていきましょう。

ダンスを終えて私はたくさん感じたことがありました。まず練習では、ダンスリーダー

が引っ張ってくれてよい振り付けやフォーメーションを作ってくれたから、自分たちもや

る気が出たし、いいものを作り上げるために努力できたと思います。本番では緊張したけ

れどみんなで声を掛け合い、楽しくクオリティの高いダンスを踊れたと思います。自分た

ちが楽しい気持ちになれば、見ている人も同じ気持ちにさせられたと思うので、結果はも

ちろん良いほうがいいけれど、気にせずクラスで協力してダンスを作り上げられてよかっ

たです。来年は3年生に負けないくらいのダンスを、今日までの頑張りを糧にして作りた

いです。

はじめは中学生ということもあってか、ダンスが恥ずかしかったり面倒くさかったり、

しょうもない自分が出ていたけれど、ダンスリーダーを筆頭に頑張ろうという雰囲気が出

て、すごく踊りやすかったことが、運動会でいい演技ができた要因だと思います。今年は

グラウンドではなく体育館になってしまったけれど、たくさんの人が見に来てくれて、緊

張もしたけれど全力で楽しめたと思います。３年生が頑張ってくれて楽しいダンスになり

ました。来年は最上級生として、今年のダンスで学んだ、リーダーの指示を聞くことや恥

ずかしいの心を捨てて一生懸命踊るということを意識して、いい運動会にしようと思いま

した。合唱コンクールでもクラスの力を合わせて頑張りたいです。

私は今日のダンスを終えて、終わるのが寂しくなりました。最初は大丈夫かと思ったけ

れど、だんだん楽しく面白くなってきて、大きく踊れるようになったのでこの曲でみんな

で踊れてよかったです。また、本番前に３年生のダンスを見れてよかったなと思いました。

みんなが盛り上がれる振り付けで３年生はやっぱりすごいなと思いました。また、他のク

ラスの応援もすごく楽しかったです。本当に今日までの練習がすごく楽しかったので、運

動会に参加できてよかったです。

みんなノリがよくて心の底から楽しく笑えた。みんなが可愛かった。先生がうちわを振

ってくれていて、いい先生を持ったなと思った。来年もこの先生のクラスでダンスをした

いなと思った。３年生はずっとノリが良くて、それを見ていてとても楽しかった。自分も

そういう３年生になりたい。３年生が全員真面目に本気で笑顔で踊っていて、見ているだ

けでもすごく盛り上がってすごかった。来年は今年の３年生よりももっと多くの人がとて

も盛り上がるダンスをしたい。

２年学年だより
能美市立根上中学校

2024.10.11(金)

No.11

～～～運動会を終えて～～～



今年の体育館でのダンスを終えて、ぼくは学校全体で盛り上がれてとても良い時間だっ

たと思いました。僕たちのクラスのダンスはとても難しく、最初はあまりうまく踊れませ

んでした。ダンスリーダーを中心により良くする方法を考え、練習を重ねるにつれ、クラ

スがまとまり良いものになっていきました。本番では３年生が盛り上げてくれて楽しかっ

たです。３年生のダンスは振付が工夫されていて、何より楽しそうに踊っていたのでとて

も見ごたえがありました。来年はこういうダンスを踊りたいと思いました。来年は自分た

ちが伝統を引き継ぎ、今年より良い運動会を作っていきたいです。

今年のダンスはダンスリーダーの人たちが改善点を考え、いろんな工夫をしてくれてで

きたダンスなので、すごく成長が感じられました。他のクラスは笑顔で、すごく上手かっ

たのですごかったです。３年生は１，２年生まで盛り上げてくれて、ダンスもだれ一人取

り残されることなくみんなで頑張っていたので、来年はこんな風にできたらなという目標

もできました。とても良い運動会でした。

運動会の総練習で、３年生がダンスを披露してくれました。３年生のダンスは全員がし

っかり動いていて、踊っている人だけでなく見ている人たちも盛り上げるとても素晴らし

いものでした。私はこれを見て、本番で私たちもしっかりと踊らなくてはいけないと思い

ました。本番ではしっかりと練習の成果を出して踊れたと思いました。私たちが３年生に

なったときには、今年の３年生のようにしっかりと盛り上げていきたいなと思いました。




